
Communiqué

N° 16

Le 18 janvier 1991

DEMANDES DE RENSEIGNEMENTS CONCERNANT LES CANADIENS AU MOYEN-ORIENT

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et la ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, désirent informer la population qu'une ligne téléphonique sans frais a été mise à la disposition des personnes au Canada qui veulent s'enquérir des allées et venues ainsi que de la situation des Canadiens vivant ou travaillant au Moyen-Orient.

Cette ligne fonctionnera 24 heures par jour. Les agents consulaires qui répondront aux appels se mettront en contact avec les ambassades et les consulats de la région pour obtenir les renseignements demandés.

Les Canadiens qui vivent dans les pays touchés par la crise du Golfe sont de nouveau invités à s'inscrire auprès de la mission canadienne la plus proche, de manière à faciliter la tâche des agents consulaires chargés de déterminer quelle est leur situation.

Le numéro de la ligne sans frais est le 1-800-267-6788. À noter qu'il ne s'agit pas d'une liaison téléphonique directe avec le Moyen-Orient.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Pupitre de la crise du Golfe
Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 992-6346